



**Zentrum für Anästhesie und Intensivmedizin,
Klinikverbund Südwest, Klinikum Sindelfingen-Böblingen**

Chefarzt: **Dr. med. Andreas Ostermeier**

hat an der

**„Qualitätssicherung Anästhesiologie“
im Erhebungsjahr 2018**

teilgenommen.

Es handelt sich um eine bundesweite Maßnahme des
Berufsverbandes Deutscher Anästhesisten (BDA) und der
Deutschen Gesellschaft für Anästhesiologie und Intensivmedizin (DGAI)
in der Projektträgerschaft der Landesärztekammer Baden-Württemberg.

Auswertungen auf der Basis des „Kerndatensatzes Anästhesie“ ermöglichen die
Bewertung der eigenen Versorgungsqualität und den Vergleich zu anderen Einrichtungen
(Benchmarking). Die Bewertung dient der Gewährleistung und Verbesserung der Qualität
anästhesiologischen Handelns bei gleichzeitiger Risikominimierung für den Patienten.

Stuttgart, den 21.03.2019

Dr. Dr. med. J.-H. Schiff, MPH
Vorsitzender der Arbeitsgruppe
„Qualitätssicherung Anästhesiologie“